

Der LIONS-Club Frankfurt - Am Leonhardsbrunn trauert und seinen langjährigen Freund

Jürgen A. Heyne

Stadtrat a.D.

Er bereicherte unser Clubleben über drei Jahrzehnte und hat sich mit seinem umfangreichen Engagement um das Handwerk und die Gesellschaft verdient gemacht und wurde hierfür vielfach ausgezeichnet.

Wir verneigen uns in stiller Dankbarkeit für sein Engagement und werden ihm ein ehrendes Andenken in unserem Gedächtnis und unseren Herzen bewahren.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie.

Der Vorstand

